



自主 協同 創造

生徒数	339名
1年生	118名
2年生	109名
3年生	112名

文責 教頭 大坪 太

第39回宇美東中体育会

5月18日(土)に第39回宇美東中体育会を『Fire~歴史を刻め~』のスローガンのもと開催しました。

当日は、宇美町長 安川茂伸様、教育長 折居邦成様をはじめ、ご来賓の皆様、たくさんの保護者の皆様、ご参観いただき、ありがとうございました。

GW明けの5月7日(火)に第1回学年練習がスタートし、生徒会を中心とした全校練習など二週間の練習期間を終え、本番を迎えました。

校訓である「自主」「協同」「創造」のもと生徒一人ひとりが競技、運営、応援など責任をもって取り組むことができ、生徒会がめざす歴史を刻む素晴らしい体育会になりました。閉会式の生徒会長の言葉です。

全校のみなさん、体育会お疲れさまでした。今日の様子をみると、全力で仲間たちを応援するとき、真剣に競技や係活動に取り組むときの切り替えが特にできていたと感じました。



そのおかげで、全員の心が一つになり、一人ひとりが夢中になれる体育会になったのではないかと思います。

勝負なので勝ち負けはありますが、それでも最後まで自分の役割を全うする姿は確実に全員がレベルアップしている証拠です。

今日の成果をこれからの学校生活に活かしてさらにレベルアップしていきましょう。今日のこの日が全員の記憶に残るそんな素敵な日になっていればとてもうれしいです。今日は本当に最高の体育会でした。

【自主：一生懸命に自分の役割を果たす姿】



【共同：仲間とともにお互いを支える姿】



【創造：経験を通して、今後の自分をみつめる姿】



体育会振り返り生徒集会

体育会終了後に生徒集会が行われました。生徒会から体育会を通して、宇美東中生が達成すべき7か条のうち、「チャイム席などの時間を守る」「メリハリをつけた行動をする」「人を思いやった言葉遣いをする」の3つが、プロセス点や生徒の姿をもとに達成できたことの報告がありました。



生徒が確実に成長していることを実感できた体育会でした。

6月2日(日)ラブアースうみ

- 集合時間 8:00 (自治区で異なります)
- 集合場所 各自治区公民館
- ※少雨決行。荒天の場合は、6時30分に安心メールを配信し、生徒は登校し、午前中授業(3時間授業)になります。